

Confía Presidente en que siga la 'transformación'

Promueve otra vez continuación de 4T

Inauguran plantel de Universidad para el Bienestar tras 2 años de clases

JORGE RICARDO

ÁPORO, Mich.- El Presidente Andrés Manuel López Obrador continuó la promoción de su partido hacia la elección de 2024.

"Va a seguir la lucha, ¿o tú crees que van a regresar los de antes? Va a seguir la transformación", dijo en este municipio a los pobladores que le gritaban que se reeligiera.

"Yo ya voy a terminar mi ciclo, porque ya llevo 40 años en esta lucha y no hay que tener mucho apego al poder ni al dinero", añadió.

Incluso, algunos asistentes al evento -donde el Presidente inauguró un plantel de la Universidad para el Bienestar Benito Juárez (UBBJ)- le pidieron continuar con su labor en la política internacional.

"Obrador: eres el mesías humano que no sólo necesitamos los mexicanos, eres necesario en el mundo y en la ONU", decía el cartel de un hombre de 80 años.

Apenas el jueves, López Obrador había pedido "una avalancha de votos" para que, según él, siguiera la transformación.



■ Durante el evento del Presidente en Aporo, Michoacán, un simpatizante del tabasqueño mostró un cartel que decía: Obrador: eres el mesías humano que no sólo necesitamos los mexicanos, eres necesario en el mundo y en la ONU.

"A lo mejor ya después no voy a poder hablar de estas cosas, cuando ya vengan las campañas: no sólo votes por el Presidente o por la Presidenta, si quieres que haya una transformación o se mantenga la transformación, tiene que ser una avalancha de votos", dijo, aunque al día siguiente negó haber hecho campaña por Morena.

López Obrador resaltó ayer los logros en su Gobierno, como la creación de las nuevas UBBJ, ya que, según dijo, algunas universidades públicas se "han echado a perder".

En el mismo tono criticó a los libros de texto gratuitos anteriores.

"Se hicieron pensando en el individualismo", dijo.

Entre los asistentes a la inauguración del plantel -que arrancó con clases en 2019- hubo maestros de bachillerato reclamando el pago de sus salarios al Gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

El morenista esta vez, a diferencia del viernes, sí respondió. Dijo que su Gobierno no cede a "chantajes" y acusó al magisterio de vender y comprar sus plazas.

"¿Cierto o no que las plazas de maestros se vendían en 400 mil pesos?", preguntó.

No obstante, cuando López Obrador resaltaba que en su Gobierno ya todo ha cambiado, los profesores le gritaron que seguían las retenciones del salario.

"Puede ser, pero ya no es la regla", dijo.

El Presidente reiteró que la próxima semana celebrará los cuatro años de su Gobierno, sin animarse a invitar a la marcha que ha convocado.

"El día 27 vamos a celebrar, domingo 27", indicó.

Jorge Ricardo

ASEGURA ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

Apoyos deben otorgarse sin preferencias

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

El mandatario federal visitó Villa de Allende, donde inauguró con Del Mazo un plantel del nivel superior en la comunidad del Cerro del Salitre

VILLA DE ALLENDE, Méx.- Tras señalar avances en su administración en los últimos cuatro años en materia educativa, el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, sostuvo que los apoyos se deben otorgar sin importar las preferencias políticas.

A menos de un año para que se realicen elecciones para renovar la gubernatura del Estado de México -4 de junio 2023-, el presidente del país realizó una gira más de trabajo en la entidad en lo que va del

El presidente de la República realizó su cuarta gira de trabajo en la entidad en lo que va del año.

año, donde aseguró que seguirá llevando a cabo el programa para transformar el país.

"Seguiremos llevando a cabo el programa de transformación en el país. Hemos ido avanzando pero es bastante el rezago", apuntó.

El presidente señaló que el 27 de este mes celebrará cuatro años de transformación en el país con hechos, porque en municipios como Villa de Allende se puede comprobar lo que se está haciendo, ya que aquí hay 85 jóvenes que se encuentran dentro del programa Jóvenes Construyendo el Futuro.

Mediante dicho esquema, añadió, los jóvenes reciben un salario mínimo para trabajar como aprendices.

"Nuestra idea es que se garantice a los jóvenes derecho al estudio y al trabajo, porque es un millón mejor de veces tenerlos estudiando y trabajando a que estén en la calle", manifestó.

Por lo anterior, se pronunció en contra de que se les llame 'ninis', a quienes no estudian, pero tampoco trabajan.

En compañía del gobernador Alfredo del Mazo Maza, el mandatario federal



DANIEL CAMACHO

El presidente aseguró que se aumentarán los montos de las becas.

destacó que la atención a los jóvenes es fundamental para prevenir las conductas antisociales en el país.

Ante el anuncio de que incrementará el monto de las becas para jóvenes, a partir del 1 de enero del 2023, aseguró que los estudiantes de esta universidad tendrán su trabajo asegurado en la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

"Ustedes tendrán la posibilidad de trabajar una vez que concluyan su preparación en la Conagua, con la especialidad de la carrera de ustedes", externó.

Durante la inauguración de una sede educativa en la comunidad del Cerro del Salitre, como parte del programa de Universidades para el Bienestar "Benito Juárez García" -la sexta en la entidad- que impulsa el gobierno federal, consi-

deró fundamental atender las causas de la violencia.

Indicó que la beca que reciben los jóvenes incrementará de 4 mil 900 pesos bimestrales a 5 mil a partir del 1 de enero del 2023.

También adelantó que para finales de año comenzará un programa de entrega gratuita de fertilizantes.

Mientras que en su intervención el gobernador de la entidad, Alfredo del Mazo, destacó la determinación con la cual el presidente de la República trabaja para hacer de la educación un medio para alcanzar la paz.

Asimismo, enfatizó que los recursos destinados a fortalecer la infraestructura educativa son una gran inversión para el futuro del estado y del país.